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Top 4 Einwohnerfragestunde

Herr Gädert spricht das Projekt Bahnhof an. Sollte dort kein Supermarkt entstehen, 
schlägt er vor, dort einen Park und einen Parkplatz zu errichten. Des Weiteren 
spricht er sich für den alten Standort des Jugendclubs aus, da die Nähe zu Bürger-
wiese vorteilhaft ist und der Lärm dort nicht so störend ist. 


